

## **INFORMATION SUR LE REPAS DE FIN D'ANNÉE DE NOS AINÉS**

Après concertation et l'avis de personnes professionnellement impliquées dans la Santé Publique, la commission du CCAS a décidé, avec regret croyez-le, d'annuler le repas traditionnel de fin d'année.

Le risque est trop important et notre responsabilité serait engagée si par le maintien de cet évènement festif, des anciens, personnes vulnérables par définition, venaient à être contaminés. De plus, certains risquent d'être défavorisés si une santé fragile, face au virus, les excluait de fait de ce repas.

Un autre évènement festif compensatoire peut être envisagé, au printemps prochain par exemple, si les conditions sanitaires deviennent moins restrictives, mais surtout si le risque de contamination au Covid-19 est fortement atténué.

Nous espérons que vous toutes et tous, nos aînés, comprenez notre décision difficile et ne nous en tenez pas rigueur.

Bien cordialement  
La commission CCAS